



Les Amis de Svieta

Liebe Gönner!

Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Es war für uns alle ein sehr schwieriges Jahr. Deshalb haben wir gerade in diesem Jahr jede Ihrer Spenden sehr zu schätzen gewusst und Ihr Wunsch, trotz eigener Schwierigkeiten anderen zu helfen, ruft unsere Bewunderung hervor. Wir durften uns einmal mehr davon überzeugen, dass wir mit solchen Gönnern und Sponsoren viel erreichen können. In der Tat können wir im Jahr 2020 auf viele wunderbare Projekte und Erfolge stolz sein. Eine Auswahl werden wir im Folgenden auflisten:

- ❑ Wie immer stehen die Kinder und ihre Gesundheit an erster Stelle. In diesem Jahr wurden Pavlo, Maksim, Egor, Angelina, Nataliy und Sofia in den Krankenhäusern von Kiev operiert. Bei allen Kindern, leider ausser Sofia waren die Operationen erfolgreich. Ihr Leben ist nun nicht mehr in Gefahr und ihre Lebensbedingungen haben sich enorm verbessert



Sofia wird unsere Hilfe weiter brauchen: Das Kind hat den klinischen Tod überlebt, aber ihr Gehirn ist geschädigt. Die Ärzte des Kleinkinderwaisenhauses in Nikolaiev (NBH) helfen dem Mädchen mit allen notwendigen Pflege- und Rehabilitationsmassnahmen, um sich zu erholen.



- ❑ Yuriy und Stanislav wurden von Ärzten der Herzklinik in Kiev (KCC) konsultiert. Glücklicherweise wurde entschieden, dass die Jungen im Moment keinen operativen Eingriff benötigen. Der Zustand ihrer Gesundheit und Entwicklung wird weiter kontrolliert werden.



- Die Kinder von NBH und ZuBS im Jahr 2020 erhielten weiterhin monatlich Geld für zusätzliche Medikamente (100 €) und Laboruntersuchungen (100€).



Zusätzlich hat ZuBS zwei kontaktlose Thermometer bekommen.

- Wie immer hat LAdS auch im Jahr 2020 viel Wert auf die Ausbildung des Personals gelegt, das mit den Kindern arbeitet. Zwei der Ärzte des NBH absolvierten zusätzliche Ausbildungskurse in Physiotherapie in Vinitza und Dnipro für Kinder mit orthopädischen Problemen. Zwei Betreuerinnen absolvierten die Ausbildungskurse der Sensorik-Therapie in Kiev und werden in der Lage sein, Kindern mit neurologischen Problemen zu helfen. Eine Therapeutin absolvierte eine Online-Schulung für Kunsttherapie und wird in der Lage sein, mit Kindern zu arbeiten, die psychologische Traumata haben.

- Iryna organisierte eine Schulung für alle Physiotherapeuten und Pfleger der NBH und gab ihr Wissen über die Bobath-Therapiemethoden weiter, das sie letztes Jahr in Deutschland erhalten hatte.



- Im Jahr 2020 kauften unsere amerikanischen Freunde Grippeimpfstoff und antivirale Medikamente für NBH und KrBH. Wir wiederholen dieses wunderbare Projekt nun schon seit mehr als zehn Jahren.



- Wir sind froh und stolz, Ihnen mitteilen zu können, dass im Jahr 2020 im NBH die zweite "Mutter & Baby"-Abteilung eröffnet wurde. Zusammen mit der ersten Abteilung bietet sie

nun Betten und Zimmer für 12 Mütter, die Kinder mit besonderen Bedürfnissen zur Welt gebracht haben. Sie können im NBH bleiben, alle notwendige medizinische, finanzielle und juristische Hilfe bekommen und das Wichtigste, um zu verstehen, dass ihre Kinder nicht "hoffnungslos" sind und dass sie nur gemeinsam alle Schwierigkeiten überwinden werden.



- Bereits das zweite Jahr in Folge beeindruckten uns Denise und Hans Rudolf Zurfluh mit ihrer Hilfsbereitschaft. Zusammen mit ihren Studenten sammelten und schickten sie mehr als 600kg Kinderkleider, Schuhe, Spielsachen, Fahrräder, Scouter, Zeichenmaterial und Möbel in die Ukraine.



Liebe Gönner,
wir danken Ihnen von Herzen für all Ihre Hilfe, für jedes gerettete Kinderleben, für alle wunderbaren Projekte, für jede einzelne Spende. Wir sind auch im nächsten Jahr auf Ihre Hilfe angewiesen. Lassen Sie es uns wieder tun!!!!

Bitte denken Sie über eine Jahresendspende an Les Amis de Svieta nach.

Wie Sie sehen, läuft unsere Arbeit in der Ukraine auf Hochtouren und wir sehen kein Ende in Sicht im kommenden Jahr. Wir werden nicht ruhen. Und es gab noch nie einen besseren Zeitpunkt, um zu spenden, da das Neujahr näher rückt: <https://www.svieta.org/de/kontakt/#donations>

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben alles Gute und bleiben Sie gesund im Jahr 2021!
Wir danken Ihnen sehr.